

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Wahrzeichen in Bewegung

Das Riesenrad dreht sich wieder

Das Riesenrad - Sinnbild für Wien und den Tourismus - hat sich seit Ende des Zweiten Weltkriegs ohne Unterbrechung gedreht und musste wegen Corona Mitte März erstmals ausgeschaltet werden. Seit verganginem Freitag ist der Tourismusmagnet wieder in Bewegung. „Das Wieder-Einschalten war ein wahnsinnig emotionaler Moment. Das macht Hoffnung - nicht nur für mich, sondern für ganz Österreich“, erklärt Riesenrad-Miteigentümerin Nora Lamac.